



# 山北っ子

～やさしい子 考える子 がんばる子～  
山北小学校だより 第2号 文責 坂井ルミ



## 1年生を迎える会



6年生と一緒に入場



自分の好きなものを紹介する1年生



○×クイズに挑戦する子どもたち

4月23日(水)に、1年生を迎える会を実施しました。当日は、あいにくの雨でしたが、体育館で、各学年の出し物(歌・クイズなど)や1年生の自己紹介など楽しい時間を過ごすことができました。1年生も少しづつ学校生活に慣れてきています。新しいことを学び、挑戦し、友達と楽しく過ごしてほしいと思います。また、2年生以上の皆さんには、優しい言葉や行動で1年生をサポートしていってくれることを期待しています。

### あいさつは心を開く出発点

新しい年度がスタートし、1ヶ月が過ぎました。朝から昇降口で子どもたちの登校を待っていますが、4月当初に比べると、あいさつの声が大きくなっていました。学校や新しい担任の先生にも慣れてきたことがうかがえます。あいさつは相手との会話、コミュニケーションのきっかけになります。相手の状況や気分を推し量ることもでき、そこから話題を広げることもできます。学校、家庭内だけでなく、地域の方にも自分から元気のよいあいさつができる山北っ子をめざしていきたいものです。

明日からゴールデンウィーク突入です。それどれどんな計画を立てていらっしゃるのでしょうか。楽しいことはあっという間に過ぎてしまいますが、充実した休日にしてほしいと願っています。ただ、生活リズムが乱れたり、疲れが残ったりしないように、体調管理には十分気をつけてください。また、この時期は車の交通量も増えます。自転車利用中のスピードの出し過ぎなどによる転倒や飛び出しによる交通事故等には十分気をつけて、安全に楽しく過ごしてください。連休明けの水曜日に、元気な笑顔に出会えることを楽しみにしています。



※※※ お知らせ ※※※

- ・山北小学校ホームページにて学校ブログを再開しております。学校の様子を定期的にアップしていくますので、ご覧ください。
- ・5月24日(土)は、運動会を実施します。地域の皆様も是非おいでください。

### ゴールデンウィークを前に

近年、SNS の普及に伴い、小学生の間でもインターネットを活用する機会が増えています。

先日、朝のテレビニュースで、スマートホンなどを持つ小中高校生の2割が、SNS やゲームを通じて「知らない人とやりとりした経験がある」といったような内容が流れていました。SNS やネットを通じて知らない人のやりとりのきっかけは「ゲーム」「アニメ・漫画」「芸能人・ユーチューバー等」だという結果でした。明日から連休となり、利用時間が増える可能性があります。お子様が安心して SNS を活用できるよう、家庭でのルール作り、適切な見守り等の安全なネット環境づくりのために、ご協力をお願いします。

#### SNS 利用時の注意点

- 1.名前や住所、学校名などの個人情報を公開しないようにしましょう。(個人情報の保護)
- 2.インターネット上では、悪意のある人も存在する可能性があります。知らない人の交流は避けましょう。(知らない人のやり取りは絶対にしません)
- 3.何気ない投稿が他人を傷つけたり、後々問題になることがあります。投稿前に内容をよく考えましょう。(投稿の影響を考える)
- 4.誹謗中傷や悪口の書き込みは絶対にしません。また、もし被害に遭った場合はすぐに相談しましょう。(ネットいじめの防止)